



VINCULACIÓN CON EL SECTOR PRODUCTIVO

La experiencia en el servicio exige vincular las tareas del sector educativo con el sector productivo y/o empresarial, para dinamizar la interacción entre la oferta y la demanda de empleo; la comunicación y el trabajo cercanos con dicho sector, otorga la certeza de formar al recurso humano de acuerdo a las exigencias del mercado.

La calidad y la mejora continua de la mano de obra constituye un pilar elemental de toda unidad económica, por lo cual, impulsar la Vinculación con el Sector Productivo y llevar a cabo acciones efectivas en materia de capacitación, es una prioridad en la agenda que permanentemente se mantiene en actualización para el éxito conjunto de los servicios de capacitación para el trabajo y del Sector productivo del Estado.

VINCULACIÓN CON EL SECTOR PRODUCTIVO

El pasado mes de julio del presente año en las instalaciones de Casa Don Bosco se realizó la graduación de la 12va. generación de Toyota T-TEP, donde se entregaron Constancias de Capacitación Acelerada Específica a los jóvenes que concluyeron satisfactoriamente el programa de mecánica básica para técnico automotriz.

El evento contó con la presencia de los familiares de los graduados, así como de los representantes de las entidades auspiciantes del programa y medios de comunicación; durante el desarrollo del mismo la Lic. Rosa Estefanía Flores Saldierna, felicitó y reconoció a los egresados por su esfuerzo.





Así mismo, el ICATSLP a través de la Dirección de Vinculación y en convenio con Toyota, llevaron a cabo el curso de "Filosofía Toyota y TPS Kaizen", una filosofía de origen japonés aplicada al marco empresarial.



Con el objetivo de seguir brindando capacitaciones profesionales y de calidad, el Instituto de Capacitación para el Trabajo a través de la Unidad San Luis, arrancó la Escuela de Electromecánica con la empresa PHINIA.

En representación de la titular Estefania Flores Saldierna, el Director del Área de Vinculación del Sector Productivo Emilio Ortega Ojeda, indicó que se continuarán brindando oportunidades a los colaboradores de la empresa PHINIA para que se sigan desarrollando personal y profesionalmente, y de esta forma aspirar a una promoción dentro de la misma.





En el mes de septiembre, se llevó a cabo una reunión con la empresa **SCANIA** proveedor total de soluciones para la industria del transporte de carga y pasajeros, lo anterior con miras a realizar convenios que favorezcan el fortalecimiento de la capacitación de operadores en el estado.



En el período que se informa, dio inicio la capacitación dirigida a líderes, coordinadores y gerentes de Operadora Valtoca, en donde los participantes desarrollarán habilidades clave en liderazgo y gestión efectiva, mejorando de esta forma su capacidad para supervisar y dirigir equipos.

